



07.10.2022

4.000 Euro Spende für eine neue Einbauküche für den Tierschutzverein Bad Windsheim e.V.

Der Tierschutzverein Bad Windsheim e.V. hat in den vergangenen Monaten insgesamt rund 185.000 Euro in den Um- bzw. Neubau des Katzen- und Hundehauses investiert. Notwendig war die Maßnahme, da das alte Gebäude fast 60 Jahre alt war. Der Verein hat jahrelang darauf hin gespart und finanziert sich – neben einem kleinen Teil an Mitgliedsbeiträgen – v.a. über Spendengelder sowie Aktionen. Neben den baulichen Maßnahmen war auch z.T. eine neue Inneneinrichtung, wie z.B. eine Küche notwendig. Das Hochwasser 2021 beschädigte die Einbaugeräte, so dass sie entsorgt werden mussten.

Die Sparkassen-Stiftung hat den Tierschutzverein Bad Windsheim und Umgebung e.V. mit einer Spende in Höhe von 4.000 Euro für eine neue Einbauküche unterstützt.

Gemeinsam allem gewachsen. Wir packen mit an! Weil's um mehr als Geld geht.

Wir setzen uns für das ein, was im Leben wirklich zählt. Für jeden Einzelnen, für die Gesellschaft, für die Region und die Umwelt. Deswegen fördert die Sparkasse Kultur und regionale soziale Einrichtungen sowie Vereine bzw. Projekte.



Dr. Annette Volkamer, 1. Vorsitzende des Tierschutzvereins Bad Windsheim e.V. (l.) und Thomas Sighart, Sparkassendirektor